

# Transformación de la red y la seguridad para la empresa basada en la IA

kyndryl



Un grupo de tendencias relacionadas han perturbado a las empresas en la era de la IA: la rápida adopción del entorno multinube, las GPU, SaaS, los usuarios híbridos y basados en IA y nuevas arquitecturas de datos con modelos de aprendizaje automático que abarcan los centros de datos, las nubes y el perímetro. La adopción de estos cambios ha impulsado la productividad, la innovación y la agilidad, pero las redes estáticas centradas en el hardware no pueden mantener el ritmo del negocio digital, mientras que los equipos de seguridad tienen dificultades para abordar el panorama de amenazas en constante evolución y la superficie de ataque en expansión que ha creado la IA.

Kyndryl y Cloudflare te ayudan a optimizar tus estrategias multinube y directas a Internet, a avanzar hacia la convergencia de la red y la seguridad, a crear una capa de aplicación de políticas coherente y a mejorar la agilidad y la eficiencia operativa gracias a una arquitectura de red modernizada. Juntos, ofrecemos un proceso de transformación de la red guiado por expertos que aborda tu conectividad segura de extremo a extremo y la visión Zero Trust para todas tus futuras iniciativas digitales y de IA.



Acelera la madurez digital y la transformación de la red.



Convierte tu red en un agente universal de aplicación de políticas de seguridad.



Evita las tareas manuales a los equipos de informática, redes y seguridad.



Activa entornos de trabajo perimetrales y flexibles para mejorar el rendimiento y la productividad.



Elimina la deuda técnica y reduce el gasto en dispositivos y enlaces de red privada.



Prepárate para el futuro con servicios gestionados escalables y basados en la nube.

## Kyndryl y Cloudflare son mejores juntos

### kyndryl

Servicios para modernizar y gestionar los sistemas y servicios esenciales de los que dependen las empresas.

Colabora con expertos para identificar riesgos, resolver deficiencias y mejorar la postura de seguridad mediante la convergencia de la red y la seguridad.

Kyndryl te mostrará cómo lograr una transformación viable en todo tu entorno informático de un extremo a otro.

Amplía la seguridad de la red a las oficinas y los centros de datos sustituyendo la WAN tradicional por una WAN flexible centrada en la nube.

Incorpora la innovación en tu hoja de ruta de modernización y en tu arquitectura de red.

### RESULTADOS DEL CLIENTE

Reducción del riesgo cibernético

Transformación digital

Control de los costes operativos

Innovación e IA



Una solución innovadora para una verdadera transformación de las redes, la seguridad y las aplicaciones.

Consigue la conformidad global, mitiga los riesgos y reduce hasta un 95 % la superficie de ataque para las aplicaciones, los usuarios y los vectores de amenaza.

El 95 % de los usuarios de Internet están a 50 ms de la red de Cloudflare, lo que reduce aún más los costes.

Reduce los costes y simplifica las operaciones con una única plataforma e interfaz que puede reducir el coste total de propiedad hasta un 50 %.

Mejora el rendimiento de las aplicaciones y reduce los costes mediante la implementación de aplicaciones integrales y de IA sin servidor a nivel mundial.

## Soluciones disponibles de Cloudflare y Kyndryl



### WAN como servicio gestionado

Con la creciente complejidad de las redes multinube y la demanda cada vez mayor de la carga de trabajo de la red, la solución de WAN como servicio gestionado de Cloudflare y Kyndryl permite a las organizaciones convertir todos sus recursos en soluciones nativas de nube. Por lo tanto, pueden retirar con confianza el costoso hardware tradicional y lograr nuevos niveles de agilidad e innovación.



### Cloudflare Zero Trust

Los servicios de transformación de la red de un extremo a otro de Kyndryl ofrecen una conectividad de red fiable y escalable con una protección constante desde cualquier ubicación con Cloudflare Zero Trust. Los clientes pueden activar de forma segura el acceso remoto con gestión, control y visibilidad centralizados de la infraestructura de red.



### Servicios de asesoramiento de Kyndryl para la transformación de la red

Los servicios de consultoría de red y perímetro se basan en los marcos, las arquitecturas de referencia y las prácticas recomendadas de Kyndryl Consult. El proceso de transformación de la red incluye servicios de estrategia, evaluación, planificación y diseño acordes a las necesidades de la infraestructura de red y perimetral.

## Acerca de Kyndryl y Cloudflare

kyndryl

- El mayor proveedor de servicios de infraestructura informática del mundo
- Su base de clientes globales incluye 75 empresas de la lista Fortune 100
- 90 000 profesionales cualificados
- Opera en más de 100 países
- Lista de Newsweek Top 100 Most Loved Workplaces 2023

  
CLOUDFLARE

- El 20 % de la web se ejecuta en Cloudflare: vemos más, por lo que protegemos más
- El 30 % de las empresas de la lista Fortune 1000 confían en Cloudflare
- Centros de datos en más de 310 ciudades
- Seguridad a gran escala con 185 000 millones de amenazas bloqueadas al día
- El 95 % de los usuarios de Internet de todo el mundo están a 50 ms de nuestra red
- Líder en 2023 IDC MarketScape: Zero Trust Network Access

¿Estás listo para transformar tu red?

Visita [Cloudflare](#) o [kyndryl.com](#) para obtener más información.